

亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 277 2024年5月23日号

発行責任 亀の子隊事務局

おっと、雨だあ

通算344回目の
西の浜クリーンアップ
2024年5月19日

雨天中止



5月19日の活動は雨天中止となりました。トヨタ自動車田原工場CX会、生物多様性あいち学生プロジェクトGAIAの参加予定でした。福江中学校ドリームの会も動き始め、総勢150人ほどになる予定だったので、



かなり残念。

活動場所には階段はなく、例年のように渥美建設に依頼し、無償で特別に設置してもらったということもあります。

中止の案内が届かない人が浜に来ることを予想し、活動場所に10時前に行きました。雨はほとんど降っていませんでした。車で送ってもらった中学生が来ました。運転していたお母さんが「中止ですか？」と残念そうでした。30分ほどすると、ざーっと雨が降ってきました。中止の判断をしてよかったと思いました。

NPO 定期総会



3回目の定期総会。子供の成長に合わせて正会員から抜けていく人もいることで、今年改めて3人に正会員として登録してもらいました。結果14名の社員となり、当日は10名の参加、委任状3名、欠席1名ということで総会は成立しました。会計のあり方や活動についての意見があり、改めて亀の子隊の活動を見直す機会となりました。長い間事務局ひとりで考え実践してきましたが、できる範囲で意見を取り入れていきたいと思っています。亀の子隊が新たなフェーズに入った感じがします。

海の世界を学ぶ会～磯の観察会



5月6日磯の観察会で。曇り空で、海はまだまだ冷たい中での活動でした。参加者は、18組の親子46人の参加。

ミミズハゼやギンポを見つけました。ヒラムシやスナモグリ、ウミウシ、など普段あまり見つからない生き物も見つかりました。まとめの会では、講師の松野さんから、カニのこと、ヒトデのことなどをたくさん教えてもらい、楽しい2時間でした。

なごや環境大学共育講座～磯の観察会



5月12日 第1回渥美の磯で珍しい生き物を探そう～春の磯の観察会。参加者11組39名。

いつものように、イソギンチャクに触ったことのない参加者を誘って触ってもらいました。開いた中に指を突っ込むと吸い付いてくる動きに思わず歓声。子どもよりもお母さんの反応がいい。磯に来て楽しくなるのは子どもだけでなく、お母さんお父さんも同じです。